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REQUERIMENTO Nº 005 /2021 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

depois de ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, as seguintes 

informações, referentes às Operações de Tapa-buracos e Recapeamentos nos Bairros 

Roseira de Cima, Nova Jaguariúna e Jardim Botânico:  

 

✔ 1. Qual é o atual Cronograma de Tapa-buracos, Recapeamento e 

Pavimentação para os bairros e ruas da cidade? 

 

✔ 2. Quais as empresas que realizaram os serviços de Tapa-buracos 

individualizando por empresa e o local dos respectivos buracos? 

 

✔ 3. Qual o custo do serviço de pavimento para concerto dos respectivos 

buracos? 

 

✔ 4. Solicitamos, ainda, esclarecimentos e informações referentes a eventuais 

providências tomadas após a conclusão de Relatório de Levantamento; 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Com efeito, o questionamento se faz necessário porque a Operação 

Tapa-buracos, desde o início do ano, é insuficiente para resolver os problemas de 

pavimentação em ruas e avenidas da cidade. 

Agora no verão, quando a chuva é mais intensa, a situação piorou e 

moradores reclamam dos prejuízos com manutenção dos carros e da falta de segurança 

para transitar na cidade.  

No bairro Roseira de Cima, por exemplo, segundo moradores da Rua 

Itapira, embora tenham sido tapados em março último, os buracos voltaram e o asfalto 

está se soltando. 
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Além disso, há que se salientar que os moradores dos Bairros, Nova 

Jaguariúna e Jardim Botânico têm sofrido muito com os buracos no asfalto, causando 

também manutenção dos carros e da falta de segurança para transitar.  

Ademais, faz-se necessário saber se existe ou não previsão para obras 

de recapeamento. Caso não haja programação em curto tempo, a solução seria mesmo 

os trabalhos da Operação Tapa-buracos. 

Com estas informações, esta Casa pode acompanhar o cronograma de 

trabalhos, e ainda, naturalmente saber dos custos dessas Operações. 

                         Gabinete do Ver.  Dr. Junior, 18 de fevereiro de 2021. 

A. VEREADOR JOSÉ ALAERCIO DE TOLEDO LIMA JUNIOR 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 02 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de fevereiro de 2021.  

 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

PRESIDENTE 


